

Referenzprojekt Feuerwehrhaus Sulzberg



Das neue Feuerwehrhaus der kleinen Gemeinde Sulzberg fügt sich zurückhaltend in die dörfliche Struktur ein. Drei an- und aufeinandergesetzte Volumen bilden einen Baukörper, dessen Konturen und Charakter unter Rücksichtnahme auf die topographischen Gegebenheiten auf jeder Seite unterschiedlich sind. Die diversen Funktionen des Gebäudes werden bezüglich Raumhöhen und Temperaturzonen jeweils kompakt zusammengefasst und sind architektonisch klar voneinander getrennt. Über der in Massivbauweise ausgeführten Fahrzeughalle liegt das Obergeschoss als Holzbau. Eine vertikale Weißtannenschalung verkleidet alle Fassadenflächen des Gebäudes.

